

Actuación en los mercados de Elda

22/07/2021



Las cámaras frigoríficas de ambos mercados se han reparado.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles ha llevado a cabo diferentes trabajos de mejora y mantenimiento en los dos Mercados Municipales. En concreto, las actuaciones han consistido en la reparación de las cámaras frigoríficas, tanto del Mercado Central como de San Francisco, y la realización de diferentes reparaciones en la herrería de ambas áreas comerciales municipales. La inversión ha sido de 12.000 euros.

Además, en el Mercado Central también se ha procedido a reparar la instalación del aire acondicionado de la Fase

1, así como el sistema de ventilación. En el Mercado Central también se ha procedido a la revisión del grupo electrógeno que garantiza el suministro de corriente eléctrica en caso de corte o interrupción del mismo, y se han realizado mejoras en la acometida del agua.

Estos trabajos se enmarcan en la apuesta del gobierno local por modernizar, mejorar y poner en valor los Mercados Municipales de Elda como polos de atracción comercial para otras localidades de la comarca y como dinamizadores del comercio local.